

PROCES-VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL D'ECOLE

ECOLE ELEMENTAIRE DU ROURET	DATE : 09/03/2022
QUARTIER SAINT PONS 06650 LE ROURET	

PARTICIPANTS :

Représentantes de la Mairie : Mmes Pomeroy Alice (affaires générales) et Wenzinger Natalie (affaires scolaires)

Représentants des Parents d'élèves :

Mmes De La Soudière Elodie, Rimbert Lucie, Süe Marie-Claire, Gouttes Fangeas Sylvie, Paquet Agnès, Larivière Aurore,

Mrs Fischer Jean-Charles, Gros Nicolas

Enseignants : Mmes Henry Marie, Gasperini Florence, Chaix Sophie, Bourcart Alexandra, Maillet Anne-Cécile, Lahmi Juliette, Masoyé Eve, Calafat Marion, La Spesa Lauriane, Spatafora Marie et M. Beraud Stefan.

ORDRE DU JOUR :

- 1) Carte scolaire
- 2) Evaluations CP mi-parcours et LSU
- 3) Projets
- 4) Campagne d'inscription CP et nouveaux arrivants
- 5) Budget 2022
- 6) Sécurité
- 7) Travaux réalisés et souhaités
- 8) Carnaval
- 9) Informations APE
- 10) Questions préparées

POINTS ESSENTIELS DE LA REUNION :

1. Carte scolaire :

A la rentrée, nous attendons : 47 CP, 42 CE1, 48 CE2, 53 CM1 et 65 CM2 soit un total de 255 élèves.

L'effectif total est en baisse par rapport à la rentrée 2022 car il y a 60 élèves de CM2 qui quittent l'école et seulement 47 élèves de CP qui arrivent, soit 13 élèves en moins.

Pas de fermeture prévue pour l'instant.

Pas de nouveaux inscrits pour le moment. Des projets immobiliers en cours seront livrés au dernier trimestre 2023 et sont susceptibles d'apporter de nouveaux élèves. (58 logements).

2. Evaluations et LSU :

- *Les évaluations diagnostiques nationales de CP CE1 en français et en mathématiques ont eu lieu en début d'année scolaire puis, concernant le suivi des CP, du 16 au 27 janvier. Les résultats sont globalement supérieurs à la moyenne de la circonscription.

Cependant, les enseignants constatent tous que l'attention des élèves diminue. On constate aussi un langage parfois inadapté pour certains élèves par rapport à leur âge. Une des causes de ce changement de comportement est l'utilisation des écrans. Ils sont de plus en plus présents dans nos vies et peuvent avoir des effets nocifs sur les comportements et les apprentissages scolaires des enfants.

C'est pourquoi des séances d'information sur les écrans ont été faites dans les classes de CE2 et de CE1 par l'infirmière scolaire et seront faites dans d'autres classes. Les enseignants souhaiteraient qu'une information soit faite plus largement en dehors de l'école.

Les parents de l'APE proposent de faire « des ateliers informatiques ».

Mme Wenzinger de la mairie propose des actions avec les délégués du CMJ.

A noter que le site 3/6/9 apporte des informations sur l'utilisation des écrans.

- *Le LSU (Livret Scolaire Unique) du premier semestre a été transmis en numérique par l'intermédiaire du site Educonnect. Quelques difficultés de téléchargement pour certains parents ont été finalement résolues.

Les enseignants constatent que de plus en plus d'élèves sont absents sur le temps scolaire pour convenances personnelles des familles. Les apprentissages et les activités manquées en classe ne se rattrapent pas. En effet, le travail fait à la maison n'est évidemment pas le même que celui fait en classe. Dorénavant, aucun travail ne sera donné à l'avance.

3. Projet d'école : déclinaison à travers les différents projets pédagogiques

Les différents projets énoncés au premier conseil d'école se poursuivent.

A noter :

La visite du collège du Rouret pour les CM2 en mars avec participation au rallye calculatrice. Le projet HIP HOP pour toutes les classes qui commencera en avril.

A l'occasion de la fête du livre du Rouret, des auteurs feront des interventions dans les classes, début mai.

Après étude par les enseignants le projet sportif « Le Daily Mile » proposé par les parents de l'APE ne peut pas être mis en place pour des raisons pédagogiques et matérielles. D'autre part, la majorité des enseignants de l'école ne souhaite pas utiliser d'ENT. Les parents de l'APE proposent de financer une mallette de robots beebots pour les projets informatiques.

4. Campagne d'inscriptions CP et nouveaux arrivants :

Elle a débuté avant les vacances de février. Le déroulement en est le suivant :

- Le dossier est à télécharger sur le portail famille de la mairie, à remplir puis à scanner ou à déposer en mairie
- La directrice recevra, en rendez-vous individuel à l'école, les parents des enfants inscrits en mairie, pour valider l'admission à l'école.
- une visite de l'école sera faite en interne (les GS viendront visiter l'école avec leur enseignante)

Concernant les élèves déjà scolarisés dans l'école :

- Courant juin, les familles seront invitées à mettre à jour les informations les concernant sur le portail famille.

5. Budget 2023 :

- Il doit être voté à la fin du mois de mars. A savoir que c'est un budget contraint par les dépenses énergétiques en nette augmentation.
- Pour les classes transplantées, rien n'est prévu pour 2023 mais un budget est prévu pour 2024 (plafond 3000€)
- Pour les bus, des restrictions sont prévues, seulement un bus par classe (600€).
- L' APE précise qu'elle peut financer des sorties.

6. Sécurité :

Visite sécurité le jeudi 1^{er} décembre 2022 réalisée par les pompiers du service prévention d'Antibes. Un exercice incendie a été réalisé à cette occasion. Tout est conforme.

PPMS Risques Majeurs : Exercice séisme prévu la semaine du 13 mars.

PPMS Alerte Intrusion : Un deuxième exercice sera effectué lors du troisième trimestre ;

7. Travaux réalisés et souhaités :

Classe 7 : tbi déplacé

La sécurisation du portail d'entrée est engagée, le budget est accepté.

Le revêtement de la cour est en étude : revêtement « en bois », en attente du dossier.

Des films opaques seront installés dans les classes du bas (classe 7 et classes des CM2)

Demande : occulter la porte vitrée de la maternelle, et les baies vitrées des 2 classes de CE1.

A noter que le parc à vélos est inutilisé : à voir pourquoi ? Est-ce le fait que les enfants inscrits à la garderie du soir ne récupèrent pas leur vélo facilement ?

Point sur le ménage des locaux scolaires : il est fait par une entreprise extérieure en fin de journée. Depuis le début de l'année les enseignants constatent que le ménage n'est pas fait correctement. Le contrat avec l'entreprise actuelle se termine fin mai. La mairie précise qu'il n'y a pas la possibilité d'embaucher du personnel mairie. Un nouveau contrat d'entretien des locaux scolaires va être signé avec une entreprise extérieure.

Les parents de l'APE demandent à ce qu'il y ait du papier toilette dans tous les toilettes ainsi que du papier pour s'essuyer les mains.

8. Carnaval :

Beau moment festif partagé par tous les élèves et les adultes de l'école. Nous remercions l'Ecole Buissonnière qui a grandement contribué à la réussite de ce moment festif de jeux et de danses et les parents d'élèves pour leur généreuse participation au goûter.

Les photographes de l'APE ont fait des photos pour toutes les classes. A noter que les commandes de photos sont en baisse.

9. Information APE sur les actions en cours et à venir :

Actions : *Objets décorés en préparation, distribution lors de la kermesse.

*Cadeaux fin d'année pour les CM2 calculatrice

Manifestations : (le marché de Noël a été annulé à cause de la météo)

*Rourettrail du Camp Romain le 26 mars

*Kermesse : 24 juin de 11h à 17h. Stands de jeux, de maquillage, buvette, tombola. Spectacle des élèves de l'école élémentaire et exposition d'œuvres des élèves de la maternelle.

Fait au Rouret, le 09 mars 2023

Le Président du Conseil d'Ecole :

S. Gavalda

Le Secrétaire de séance :

M Henry